

■ Weltweit wurde am ersten Freitag im März in ökumenischer Verbundenheit gebetet, gesungen und nach Antworten gesucht auf die Frage: „Wie können wir ‚Fremde‘ bei uns willkommen heißen?“ Die Kollekte betrug 258,40 €. Vielen Dank! Neben vielen anderen Projekten wird in Frankreich die Organisation Cimade unterstützt, die sich seit vielen Jahren um Flüchtlinge und Frauen mit Zuwanderungsgeschichte kümmert – eine Arbeit, die ganz eng mit dem Thema des Gottesdienstes zusammenhängt: „Ich war fremd – ihr habt mich aufgenommen“.

